



ENTREGA DE CONSTANCIA QUE ACREDITA AL ING. CARLOS LOZANO DE LA TORRE COMO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

El lunes 22 de noviembre de 2010 se llevó a cabo la Vigésima Sesión Pública y Solemne del Pleno del Tribunal Local Electoral, en las instalaciones del Salón de Plenos del H. Supremo Tribunal de Justicia del Estado; la cual fue encabezada por el Lic. Rigoberto Alonso Delgado, Magistrado Presidente del Tribunal Local Electoral, así como las Magistradas Lorena Guadalupe Lozano Herrera y Verónica Padilla García.



Se contó con la presencia del Lic. Fernando González de Luna, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y los demás Magistrados que lo integran, así como del Magistrado del Tribunal de lo Contencioso Administrativo; de la Diputada Miriam Dennis Ibarra Rangel, Presidenta de la Mesa Directiva del H. Congreso del Estado; los Diputados Integrantes de la LXI Legislatura; el Lic. Adrián Ventura Dávila, Presidente

Municipal de Aguascalientes; los Presidentes Municipales electos, y la C.P. Lydia Georgina Barkigia Leal, Presidenta del Instituto Estatal Electoral, acompañada de los Consejeros Electorales.



Una vez aprobado el orden del día de la sesión, los Magistrados del Tribunal Local Electoral prosiguieron con la entrega de la constancia que acredita al Ingeniero Carlos Lozano de la Torre como Gobernador Constitucional del Estado de Aguascalientes, quien fue acompañado por su esposa, la Sra. Blanca Rivera Río de Lozano, e hijo; así como por familiares, amigos y funcionarios.